

Leonhard Ragaz zur Judenfrage

Als Nr. 4 der „Flugschriften der Quelle“ ist versandbereit:

Judentum und Christentum

Ein Wort zur Verständigung von Leonhard Ragaz

Grundzahl M. 1.30, Schlüsselzahl des Börsenvereins

Dieses Wort, zuerst zu Juden gesprochen, wendet sich fast noch mehr an Christen. Es möchte die ganze sogenannte Judenfrage, in der mehr als die meisten ahnen, die wichtigsten Aufgaben der Zeit beschloffen sind, in die Höhe heben dadurch, daß es den Schutt und Unrat hinwegräumt, den Jahrtausende darauf gehäuft und die wahren großen Probleme aufzeigt, die im Judentum selbst und in dem Verhältnis von Judentum und Christentum liegen.

Wir betreten damit eines der heißesten Schlachtfelder der Geschichte, auf dem die furchtbarsten menschlichen Leidenschaften einige der dunkelsten Blätter der Geschichte geschrieben haben. Die Schrift ist wirksam für den Verkauf ab dem Ladentisch ausgestattet. Man bestelle 7/6 mit 40%.

(Z)

Im 5. Tausend erscheint jetzt:

Ragaz / Theosophie oder Reich Gottes?

Grundzahl M. 1.50, Schlüsselzahl des Börsenvereins

Es handelt sich um den Kampf zweier Welten, und dieser ist zugleich ein Hauptstück des Kampfes der Zeit. Die Schrift ist in einfacher Sprache geschrieben und allen zugänglich, die von diesem Problem bewegt werden, man wird aber hinter den schlichten Formulierungen eine Gesamtanschauung erkennen, die auf langer und starker Geistesarbeit ruht.

Beide Flugschriften gemischt 7/6 mit 40%

Rotapfel-Verlag

Leipzig ♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦ Erlenbach-Zürich ♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦ München